

explorē 8: Update v1.3.0

We are delighted to introduce a new, optional, foldable reading stand for explorē 8 handheld magnifiers. Multiple new features, usability improvements, and fixes accompany the stand with software update version 1.3.0.

Features

All explorē 8 Devices

Red Color Schemes: New text and color contrast combinations are now available to accommodate specific user needs: red text on a white background, white on red, black on red, and red on black.

Auto Shutoff: A “Never” option has been added to the existing auto shutoff choices of 1, 2, 5, and 10 minutes, preventing the device from shutting off during use.

Lights On/Off: In handheld/distance mode, users can select whether the lights are on or off, conserving battery life and optimizing usability.

For Use with the Reading Stand

Preferred Zoom Setting: When using the stand, users can choose a preferred zoom level between 2X and 15X, saving time and enhancing convenience.

Lights On/Off: In stand mode, users can select whether the lights are on or off, conserving battery life and optimizing usability.

Temporary Auto-Focus Gesture: Users can double-tap the screen with a finger to temporarily lock the focus while using the device in the stand. This feature prevents the device from refocusing, allowing tasks like document signing without interruption.

Overview Gesture: A new gesture, activated by placing two fingers at the top of the screen and drawing them down, zooms the device to 1X for better orientation. Removing fingers returns to the previous zoom level.

Text/Handheld-Distance Toggle: A new touchscreen button lets users quickly switch between stand reading and handheld distance viewing modes.

Important Note

As part of the latest update, we've changed the explorē 8's storage system to enhance overall performance. To implement these changes, all existing gallery files will be deleted during the update process. Please back up any images you wish to keep before proceeding with the update.

To learn more, visit the [explorē 8 stand](#) page of our website.

Visit www.humanware.com/exploresupport to access the v1.3.0 software update and available resources.

explorē 8 : Mise à jour v1.3.0

Nous sommes ravis de présenter un nouveau support de lecture pliable et optionnel pour les loupes portatives explorē 8. De nombreuses nouvelles fonctionnalités, des améliorations de la convivialité et des correctifs accompagnent le stand avec la mise à jour logicielle version 1.3.0.

Fonctionnalités

Tous les appareils explorē 8

Combinaisons de couleurs rouges : De nouvelles combinaisons de textes et de contrastes de couleurs sont désormais disponibles pour répondre aux besoins spécifiques des utilisateurs: texte rouge sur fond blanc, blanc sur rouge, noir sur rouge et rouge sur noir.

Arrêt automatique: Une option "Jamais" a été ajoutée aux options d'arrêt automatique existantes (1, 2, 5 et 10 minutes), afin d'éviter que l'appareil ne s'éteigne en cours d'utilisation.

Lumières allumées/éteintes: En mode portable/distance, les utilisateurs peuvent choisir d'allumer ou d'éteindre les lumières, ce qui permet d'économiser la batterie et d'optimiser l'utilisation.

A utiliser avec le support de lecture

Réglage du zoom préféré: Les utilisateurs peuvent désormais choisir un niveau de zoom préféré entre 2X et 15X lorsqu'ils utilisent le support, ce qui permet de gagner du temps et d'améliorer la commodité.

Lumières allumées/éteintes: Les utilisateurs peuvent désormais choisir d'allumer ou d'éteindre les lumières en mode support, ce qui permet d'économiser la batterie et d'optimiser l'utilisation.

Geste de mise au point automatique temporaire: Les utilisateurs peuvent appuyer deux fois sur l'écran avec un doigt pour verrouiller temporairement la mise au point lorsqu'ils utilisent l'appareil sur son support. Cette fonction empêche l'appareil de refaire la mise au point, ce qui permet d'effectuer des tâches telles que la signature de documents sans interruption.

Geste d'aperçu: Un nouveau geste, activé en plaçant deux doigts en haut de l'écran et en les tirant vers le bas, permet d'effectuer un zoom arrière jusqu'à 1X pour une meilleure orientation. En retirant les doigts, on revient au niveau de zoom précédent.

Texte/bascule distance-à main levée: Un nouveau bouton sur l'écran tactile permet aux utilisateurs de basculer rapidement entre les modes de lecture debout et de visualisation à distance.

Note importante

Dans le cadre de la dernière mise à jour, nous avons apporté des améliorations significatives au système de stockage de l'exploré 8, améliorant ainsi les performances globales. Pour mettre en œuvre ces changements, tous les fichiers existants de la galerie seront supprimés au cours du processus de mise à jour. Veuillez sauvegarder toutes les images que vous souhaitez conserver avant de procéder à la mise à jour.

Pour en savoir plus, visitez la page du [stand exploré 8](#) de notre site web.

Visitez le site www.humanware.com/exploresupport pour accéder à la mise à jour du logiciel et aux ressources disponibles.